

# La ESPERANZA no desilusiona

## SOLICITUD CATÓLICA ANUAL 2025



### REFLEXIÓN DE OBISPO



Este año, La Solicitud Católica Anual (SCA) inicia mientras nos preparamos para entrar en el tiempo santo de la Cuaresma. La Cuaresma es un tiempo de arrepentimiento y renovación. Las tres prácticas tradicionales de la Cuaresma—la oración, el ayuno y la caridad—permite abrirnos a: la oración a Dios, la caridad hacia los demás y el ayuno profundo y verdadero con nosotros mismos. Estos poderosos pilares de La Cuaresma también nos desafían a profundizar en la vida espiritual, a no solo evitar lo malo, sino a hacer el bien cada vez con mayor generosidad y gozo. A veces puede resultar difícil adoptar estas prácticas cuaresmales y, sin embargo, en su carta a los Romanos, San Pablo nos enseña que “la prueba ejerce la paciencia, que la paciencia nos hace madurar y que la madurez aviva la esperanza” (Romanos 5: 3-4). Esperanza es exactamente lo que la Resurrección y Ascensión de Cristo deberían darnos. Además de ser el tema central del Año Jubilar 2025, la esperanza es también el mensaje de nuestro lema para el SCA 2025, “La Esperanza No Desilusiona”

Como católicos, ponemos nuestra esperanza en nuestro Salvador Resucitado, Jesucristo. Como discípulos de Cristo, estamos llamados a conservar, vivir, profesar, dar testimonio y difundir nuestra fe en Cristo (CCC#1816).

Por favor, únase en el apoyo a la SCA y los numerosos programas, ministerios, y servicios dentro de la Diócesis de Madison que traen esperanza a nuestros jóvenes, nuestros catecúmenos, nuestras familias, los perdidos y olvidados, y todos los necesitados.

En la Esperanza, Yo Estoy,

Reverendísimo Donald J. Hying | Obispo de Madison

### PAREJA REPRESENTANTE DE LA SCA 2025: FRED Y DEBBIE SCHWARTZ

Cada dos años, el Obispo Hying elige a una Pareja Representante de la SCA para actuar como voceros de la solicitud y dar a conocer los ministerios que esta colecta apoya. Por segundo año consecutivo, Fred y Debbie Schwartz se sienten honrados de servir como la Pareja Representante de la SCA 2025.

Crecimos en Madison y llevamos 48 años felizmente casados, junto a nuestros 3 hijos y 10 nietos. Somos miembros del Pastoral Stella Maris y vivimos en McFarland.

Para nosotros, la Esperanza en la Iglesia significa que creemos en Dios, que hace y cumple sus promesas, que envió a su Hijo a salvarnos para que pudiéramos pertenecerle. Creemos que seguir el ejemplo de Jesús nos conducirá a una vida mejor, para nosotros mismos y para los demás. Tenemos la esperanza de que, viviendo en obediencia a Dios, un día nos reuniremos con Él en la vida eterna.

Nos sentimos esperanzados por nuestra Diócesis de muchas maneras. Observamos como las misas están llenas de gente que profesa reverentemente su fe. Las inscripciones en las escuelas católicas y las conversiones a la Iglesia Católica han incrementado. La evangelización en nuestras Pastorales ayuda a que compartamos la buena nueva de Jesucristo con los demás. Nuestros propios nietos se están beneficiando de programas juveniles como Camp Gray. A través de nuestra esperanza en Dios podemos mirar cualquier situación y sentir que Dios proveerá con lo que nos haga falta. Por favor únase a nosotros nuevamente este año para apoyar a la SCA.



# SU DONACIÓN A LA SOLICITUD CATÓLICA ANNUAL HACE LA DIFERENCIA 2025 OBJETIVO: \$4.2 MILLONES



## Esperanza para el Futuro

Fomentar matrimonios y familias Católicas es vital para el futuro. Ya sea acompañando espiritualmente a parejas comprometidas, proporcionando educación y formación Católica en nuestras escuelas u ofreciendo una serie de ministerios para la juventud de nuestra Diócesis, su donación tiene un impacto que durará para las generaciones venideras.

### MINISTERIOS QUE INCLUYE:

Campamento Gray  
Totus Tuus  
Testigos de Amor  
El amor comienza Aquí.



## Esperanza de la Iglesia

Su donación contribuye directamente a la misión de la Iglesia de proclamar el Evangelio y preparar discípulos. Al contribuir, usted ayuda a difundir el mensaje de amor y esperanza de Cristo, capacitar a los feligreses para crecer en la fe y el servicio, y apoyar los esfuerzos que traen nuevos Católicos a la Iglesia.

### MINISTERIOS QUE INCLUYE:

Preparación Sacramental.  
Vayan y Hagan Discípulos Llamados y Dotados  
Ministerio Hispano y Migrante  
Misioneros FOCUS



## Esperanza en Acción

Nuestros ministerios comparten el amor de Cristo ofreciendo apoyo y esperanza en la perdida, sufrimiento y abandono dentro de nuestra Diócesis. A través del apoyo compasivo y la asistencia práctica, nos esforzamos por llevar a cabo las obras de misericordia corporales, levantar el ánimo e inspirar fe en todos los necesitados.

### MINISTERIOS QUE INCLUYE:

El Vicario- Recuperación de 5 puertas  
Centro de día para adultos  
Caminando con mamás en necesidad  
Despensas móviles de alimentos  
Ministerio del equipo de cuidado



## Esperanza en Tiempos Difíciles

Todos enfrentamos tiempos difíciles en la vida, gracias a la ayuda de la Iglesia, no tenemos que afrontarlos solos. El objetivo de estos ministerios es ayudar a las personas a sobrellevar adversidades, ofrecerles Esperanza y seguridad que no están solos, ayudándolos a crecer en su fe.

### MINISTERIOS QUE INCLUYE:

Déjalos Descansar  
Ministerio del Divorcio  
Programas de Salud Mental



Por favor visite [madisondiocese.org/](http://madisondiocese.org/)  
aca para mas información sobre el apoyo  
de SCA a los Ministerios.

## MINISTERIO DESTACADO: RITO DE INICIACION CRISTIANA PARA ADULTOS (RICA)

Uno de los Ministerios apoyados por la SCA es el de preparación sacramental, incluido el proceso RICA para adultos interesados en convertirse al catolicismo. Este proceso implica la preparación para recibir los sacramentos de Iniciación:

Bautismo, Comunión y Confirmación. RICA no se trata solo de aprender, es un camino profundo y espiritual que llega al corazón y el alma. Una catecúmena nos compartió su inspiradora historia: Mi camino hacia la fe católica comenzó hace aproximadamente cinco años. Una noche, justo antes de Navidad, un amigo de mucho tiempo y yo asistimos a un servicio de vísperas a la luz de las velas en Suiza. Sentí la presencia de miles de Santos mientras cantábamos himnos a capella. Períodos de reflexión silenciosa siguieron al canto. Fue una experiencia etérea y trascendente que me incentivó a buscar una relación más profunda con mi fe.

Esa experiencia y anhelo me llevaron a explorar la Iglesia Católica aquí en la Diócesis de Madison, y es así como el año pasado comencé oficialmente a seguir el proceso de RICA. Me comunique con la Diócesis donde conocí a mi patrocinadora y ahora amiga, Michelle; ella fue quien me ayudó a encontrar una parroquia que me guiaría en la preparación para recibir los sacramentos. Espero entusiasta entrar en la Iglesia en la próxima misa de la Vigilia Pascual y recibir la plenitud de las promesas de Dios a través de la Eucaristía.

